

# **Franz-Stock-Komitee für Deutschland**

## **Deutsch-Französische Gesellschaft Arnsberg e. V.**

### **Protokoll**

#### **über die Jahreshauptversammlung des Franz-Stock-Komitees**

#### **am Sonntag, den 26.2.2012, im Pfarrheim, Goethestr. 19, 59755 Arnsberg**

**Beginn: 14.30 Uhr**

**Ende: 16.40 Uhr**

**Teilnehmer: vgl. Anwesenheitsliste (Anlage 1)**

#### **TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Der Vorsitzende des Komitees, Pfarrer Stephan Jung, begrüßte die erschienen Mitglieder und dankte für ihr Kommen; besonders die Pfarrer Johannes Arens und Franz Schnütgen, den ehemaligen stellvertretenden Landrat Erhard Schäfer, die stellvertretende Bürgermeisterin Rosemarie Goldner, und die Schwester von Franz Stock, Theresia Stock. Er entschuldigte Herrn Dr. Patrick Sensburg, MdB, der aus Termingründen nur am Gottesdienst teilnehmen konnte sowie Herrn Ferdi Tillmann, ehemaliges MdB. Danach las Herr Lanz ein kurzes Grußwort von Herrn Hinkmann aus Bönen vor. Der Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit fest.

#### **TOP 2: Gedenken an die Verstorbenen**

Mit einem Vater unser gedachten die Anwesenden der verstorbenen Mitglieder. Anschließend beteten sie gemeinsam das Gebet um die Seligsprechung für Franz Stock. Pfarrer Jung übergab an Frau Theresia Stock ein Tischtuch von Familie Dohle, das anlässlich der Primiz von Franz Stock benutzt worden war.

#### **TOP 3: Geschäftsbericht des Vorstandes**

Zusammenfassender Rückblick/Perspektiven/Kassenbericht

Der Bericht des Vorstandes (einschl. zahlenmäßiger Kassenbericht) liegt in schriftlicher Form vor (vgl. Anlage 2a und 2b).

##### Ergänzung zu 4:

Herr Leise berichtete, das anlässlich der Ausstellung im Sauerlandmuseum die Regionaltagung der VDFG in NRW am 16.6. im Alten Rathaus in Arnsberg stattfinden wird. Erwartet werden ca. 30 Gesellschaften.

##### Ergänzung zu 5:

Annika Hassur, Schülerin, die mit einer Gruppe Mädchen der hiesigen weiterführenden Schulen an der Schülerfahrt teilgenommen hatte, berichtete über ihre Eindrücke von der Veranstaltung.

##### Ergänzung zu 6:

An den Führungen im Fresekenhof haben im vergangenen Jahr ca. 200 Personen teilgenommen.

##### Ergänzung zu 7:

Herr Bertram erläuterte kurz die Idee zur Ausstellung mit dem Leitgedanken, Person und Wirken Franz Stocks darzustellen und in den historischen Kontext einzubetten. Dann stellte er den bisherigen Stand der Planung vor, der u.a. die Konzeption der Ausstellung beinhaltet. Schirmherren sind der dt. und frz. Botschafter. Eröffnet wird die Ausstellung am 20.5. um 15.00 Uhr mit einem Gottesdienst in der Arnsberger Propsteikirche, den Msgr. Kurte aus Paderborn leiten wird. Den Einführungsvortrag wird Kardinal Cordes aus Rom halten. Es wird einen Katalog zur Ausstellung geben, der für die Mitglieder des FSK zum Subskriptionspreis von 17,80 € zu bestellen ist. Ferner stellte Herr Bertram den Flyer und das Plakat zur Ausstellung vor.

Zum Bericht des Vorstandes gab es keine Rückfragen.

### **3.1. Bericht der Kassenprüfer**

Frau Schröder und Herr Völker haben die Kasse geprüft und haben eine ordnungsgemäße Führung der Kasse vorgefunden. Ein Kassenprüfungsbericht ist als Anlage 3 beigefügt. Herr Völker stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.

### **3.2. Aussprache und Entlastung**

Da keine Wortmeldungen vorlagen, wurde dem Vorstand bei einer Enthaltung einstimmig Entlastung erteilt.

## **TOP 4: Vorstellung der weiteren Planungen im Jahr 2012 insbesondere**

### **4.1. Konzerte der Maitrise du Conservatoire de Musique**

#### **21. April Paderborn/22. April Neheim**

Pfarrer Jung berichtete kurz dazu und warb um Bereitstellung von Privatquartieren für die jugendlichen Chorsänger. Meldungen nimmt Herr Kessler entgegen.

### **4.2. Ausstellung Franz Stock und der Weg nach Europa**

#### **Sauerland Museum Arnsberg 13.5. – 26.8. 2012**

Hierzu hatte Herr Bertram schon unter TOP 3/7 berichtet.

## **TOP 5 Verschiedenes**

Herr Leise gab einige Informationen zu dem Buch von Pater Loonbeek „Franz Stock“. Die Herausgabe verzögert sich, da es sich sehr aufwändig gestaltet, den frz. Text ins Deutsche zu übersetzen. Ferner ist es nach langem Bemühen gelungen, einen Verlag in Bayern für die Herausgabe zu gewinnen.

Herr Trompeter teilte mit, dass sich das FSK mit einem Stand auf dem Katholikentag in Mannheim darstellen wird.

Pfarrer Jung berichtete, dass das FSK zum 50. Jahrestag der Umbettung Franz Stocks im Juni 2013 eine Fahrt nach Paris und Chartres plane.

Ferner gab er bekannt, dass am 22.9. 2012 von Pax Christi eine Pilgerwanderung zum Borberg stattfinden wird.

## **TOP 6: Schlusswort**

Pfarrer Jung dankte den Anwesenden für die vielen Aktivitäten im vergangenen Jahr, auch der KFD St. Johannes-Baptist für die Bedienung bei Kaffee und Kuchen. Er wünschte allen eine gute Heimreise und schloss die Jahresversammlung.

Arnsberg 27.2.2012

Stephan Jung, Pfarrer  
(Vorsitzender)

Karl-Heinz Sendt  
(Stellv. Vorsitzender)